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REQUERIMENTO Nº 341/2016 
  

 
Requer informações quanto a 
fechamentos de salas de aula no 
município.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO inúmeras reclamações de pais e professoras da 

rede municipal de ensino quanto ao fechamento de salas de aula por conta da 

quantidade de alunos. 

 

CONSIDERANDO que os alunos são remanejados para outras salas 

elevando o numero de alunos em aproximadamente 36 alunos por sala. 

 

CONSIDERANDO que uma quantidade tão elevada de alunos em uma 

única sala não colabora com a qualidade do ensino, muito menos com o 

desenvolvimento da grade curricular. 

 

CONSIDERANDO que esse volume de alunos acarreta em um 

esgotamento físico e mental dos professores 

 

CONSIDERANDO que nestas salas a relatos de alunos com 

necessidades especiais e que a Lei Estadual 15.830/15, disciplina o limite de 

alunos por sala quando estiver presente aluno com necessidades especiais. 

   

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

1 – é verdadeira a informação sobre o fechamento de algumas salas de 

aulas por quantidade de alunos? Se sim, justificar os motivos desta medida. 

2 – Encaminhar lista de quais escolas sofreu com o corte, quantas salas 

e com quantos alunos ficaram estas salas depois da adequação.  

3 – Encaminhar cópia do regimento das escolas municipais. 
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4 – quantas salas são atendidas pela Lei Estadual 15.830/15 e quais 

escolas? Identifique. 

5 – qual o número total de docentes na rede municipal? Destes, quantos 

são ativos? 

6 – Qual o valor do FUNDEB aplicado na Educação no ano de 2015? 

7 – Qual o percentual orçamentário aplicado na educação em 2015? 

8 - quanto foi gasto com horas extras na educação em 2015? 

9 – quando o governo municipal iniciará o cumprimento da Lei Municipal 

que trata do piso salarial dos professores? 

10 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de março de 2.016. 
 
 
 

 
 
Giovanni Bonfim      Antônio Carlos Ribeiro 
    -vereador-          “Carlão Motorista” 
             -vereador- 


